学校だより

桜水だより

須賀川市立第一小学校

28年度 第 25号 No.222

平成28年 9月30日

~ 7 5 - 2 8 5 1 =

命の大切さを考える日

本校では、毎年、9月下旬から10月上旬に「命の大切さを考える日」を設定し学習しています。今年度は10月3日(月)を計画しています。

学年、学級で取り上げる資料は違っていますが、「命の大切さ」ということは同じです。全校生が一斉に、命の大切さを考えることに意義があります。

より思いが深まるように、ご家庭からの一言をお願いいたします。よろしくお願いいたします。その後、各学年代表の作文発表や感想の掲示などにより引き続き思いを深めていく手だてを工夫していきます。



避難訓練

9月28日の避難訓練に合わせて、須賀川消防署の皆さんにおいでいただき、消火器の使い方の練習をしました。

「消火器は火もとに向けてほうきで掃くように水をかけていく」 ことを繰り返し指導していただきました。

10月と11月

須賀川警察署管内で発生した「声かけ事案」の特徴

- 1 月別では10、11月に発生が多い
- 2 時間帯は、午後3時から午後5時頃まで(薄暮時が多い)
- 3 声かけの被害者は小学生の低学年が多い
- 4 男女別では女子少年が約8割を占めている
- 5 声かけの内容 「お金あげるから」「お菓子あげるから」「ゲームあげるから」 「寒いから乗せていくよ」「雨降ってるから送ってあげる」「鬼ごっこするか?」 「スクールサポーターニュース」須賀川警察署生活安全課(Tel75-2121)発行より

須賀川警察署管内では、10月と11月に「声かけ事案」が多いとのことです。 各学級毎に繰り返し不審者の対応について指導していきます。

並木町校舎の頃、学校から警察に声かけ事案等の通報をしたこともあります。声かけ 事案等の心配がありましたら、学校へもお知らせください。警察へ直接通報いただいて も結構です。

幸いなことに、警察署が学区内で学校近くにあります。万一、声かけ事案等があった場合、教職員だけでは児童から十分に聞き取りができない内容もあります。ご家族が、児童を連れて警察署に出向いていただき、教職員と共に事案の発生を警察に通報することも考えられます。万一の場合は、ご協力よろしくお願いいたします。

